Peut-on adopter un hérisson?

Lorsque l'on tombe sur une de ces petites boules piquantes dans son jardin, la tentation peut être grande d'en faire son animal de compagnie. Mais est-ce une bonne idée? Comment s'en occuper tout en respectant sa nature sauvage?

Texte: Christine Werlé

Que faire si l'on trouve un hérisson mal en point dans son jardin?

Le hérisson vit la nuit. Si on le croise pendant la journée, ce n'est pas bon signe: cela signifie que l'animal a froid, soit parce qu'il est malade, soit parce qu'il est blessé. «Il faut alors le prendre avec des gants, le ramener à l'intérieur et le mettre dans un grand carton avec du papier ménage et une bouteille remplie d'eau chaude pour qu'il puisse se réchauffer», conseille Christina Meissner, fondatrice de SOS hérissons à Vernier (GE). Le petit patient doit aussi avoir de l'eau à disposition ainsi que de la pâtée ou des croquettes pour chat. Appeler ensuite un vétérinaire ou un centre de soins.



ceux dont on ignore l'origine.» Après avoir été soigné, le petit mammifère pourra être relâché chez un particulier dont le jardin est adéquat.

